

12月定例会の審議結果

番号	議案名と内容	本会議結果
市長提出議案		
報告第1号	専決処分の報告について（損害賠償の額の決定及び和解について）	原案可決
議案第1号	平成22年度匝瑳市一般会計補正予算（第3号）について	原案可決
議案第2号	平成22年度匝瑳市国民健康保険特別会計補正予算（第2号）について	原案可決
議案第3号	平成22年度匝瑳市後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号）について	原案可決
議案第4号	平成22年度匝瑳市介護保険特別会計補正予算（第2号）について	原案可決
議案第5号	平成22年度匝瑳市病院事業会計補正予算（第4号）について	原案可決
議案第6号	匝瑳市税条例の一部を改正する条例の制定について	原案可決
議案第7号	東総地区広域市町村圏事務組合の共同処理する事務の変更及び東総地区広域市町村圏事務組合規約の一部を改正する規約の制定に関する協議について	原案可決
議案第8号	損害賠償の額の決定及び和解について	原案可決
議案第9号	匝瑳市予防接種健康被害調査委員会条例の一部を改正する条例の制定について	原案可決
請願		
請願第1号	TPP交渉参加反対に関する請願書	採択
請願第2号	TPP反対など、輸入自由化推進路線の見直しについて意見書提出を求める請願書	採択
請願第3号	米価暴落に歯止めをかけ、備蓄米40万トンの買入れなど緊急対策の即時実施について意見書提出を求める請願書	採択
議員提出議案		
発議案第1号	TPP交渉参加反対を求める意見書について	原案可決
発議案第2号	TPP反対など、輸入自由化推進路線の見直しを求める意見書について	原案可決
発議案第3号	米価暴落に歯止めをかけ、備蓄米40万トンの買入れなど緊急対策の即時実施を求める意見書について	原案可決

2月臨時会の審議結果(2月21日)

議案第1号	千葉県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の減少及び千葉県市町村総合事務組合規約の一部を改正する規約の制定に関する協議について	原案可決
議案第2号	匝瑳市光プロードバンド施設整備工事請負契約の変更について	原案可決

討論

議案等に対する討論は次のとおりです。
〈12月定例会〉

■議案第5号
反対の立場 2件
賛成の立場 1件

会議録をご覧ください

*「匝瑳議会だより」の詳しい内容は、市役所口ビーや市立図書館に備えてある「匝瑳市議会会議録」をご覧ください。また、市ホームページにも掲載します。

議会報編集委員

委員長	副委員長	委員
浪川田	栗川	小川
茂勝一	椎名	明和
夫	寛	之

議会を傍聴してみませんか!!

3月定例会開会中!!
4日(金)~23日(水)まで

日程などのお問い合わせは、議会事務局または市のホームページまで。

地域医療

市長は過去に、子ども医療費無料化を小学校3年生まで拡大するときは県に先駆け、また段階的に対象年齢を拡大していくとしていた。新聞報道によれば、県も平成23年度中に小学校6年生まで拡大、また県知事の任期中に中学校3年生まで無料化を検討するとのことである。

本市では、中学校3年生までの無料化をどのように手順で実施していくのか。



答 子ども医療費も医療費に無料化について、現在、対象年齢拡大の方針

で考えていて、具体的な実施手順については、平成23年度当初から小学校6年生までの助成実績について、適切な時期に、引き続き県に先駆けて実施したいと考えています。

中学校3年生までを対象とする助成実施の時期については、適切な時期に、引き続き県に先駆けて実施したいと考えています。

TPP交渉参加反対に関する請願書の老朽化が著しく、今後、現在の診療体制を維持していくためには、建て替え計画は必須である。新施設竣工へ向けたスケジュール調整が求められてくるのでは。市民病院の本館は、建

ら、既存の施設の改修で対応すべきとの意見が多く寄せられたところです。このようないくために、市民病院の建設又は改修については、慎重に議論され、市民病院の建設又は改修については、慎重に議論していくことを考えています。

香取海匝瑳での市民病院役割は、二次救急の対応強化と手術機能の強化となつてきます。市民が安心して医療サービスを受けられるよう、旭中央病院及び地元医師会との連携強化に努め、市民病院の充実に向けて努力していきたいと考えます。

海岸線リゾートと一緒に浜野活動施設の運営に取り入れることを検討してみては。

吉崎浜野外活動施設について、市民の休養と健康増進を図るため、スポーツやレクリエーションの場として利用促進に努めてきたところですが、残念ながら施設そのものが昨今の二子から離しているようで、利用者数、稼働率がともに低い状態となっています。



△ 多目的広場でグラウンドゴルフを楽しむ

健康増進

の考え方として、グラウンドゴルフコースあるいはパークゴルフコースの整備も一つの案ではないかと考えています。また、海岸線活用についての検討会議で、そのような意見も出されていました。

このような状況の中、吉崎浜野外活動施設の活性化

に、魅力ある施設にするため、さらに調査研究を進めていきたいと考えています。

今後、吉崎浜野外活動施設の利活用に向け、また、意見も出されています。